
 

  

 

 

 

【議事録】 

出席者： 紺野 広  橋本昭一(欠) 橋本八右衛門 道尻誠助 岡崎孝文  

鶴飼寿栄 夏川戸斉 松本剛典 妻神和憲(欠) 佐々木泰宏(欠)  

小林幹夫(欠) 小田山紀暢 小井田和哉 渡辺孝 髙谷勝義 

オブザーバー 築舘智大 

 

【案件 1】 

・２月・３月プログラム案 【承認】       

◇2 月  月間テーマ：平和構築と紛争予防月間  

       7 日 第３３０２回 ゲストスピーチ 右近彩葉さん   

      １４日 休会（建国記念の日の週） 

      ２１日 第３３０３回 米山委員会担当例会  山村和芳委員長 

                 新会員卓話 田村礼吉さん 

                   ＊定例理事役員会       

２８日 第３３０４回 ロータリー友委員会・３分間スピーチ 

◇3 月  月間テーマ：水と衛生月間 

       ６日 第３３０５回 地区グローバル補助金委員会卓話   

      １３日 第３３０６回 ローターアクト委員会担当例会 正部家光彦委員長 

                 ロータリーの友委員会 小田山 紀暢委員長 

                   ＊定例理事役員会 

      ２０日 休会（春分の日） 

２７日 第３３０７回 米山奨学生卓話 程 佳萌さん 

 

【案件 2】 【承認】 
・1/31 「大規模災害時における相談業務の支援協力に関する協定」について 

   高谷会員より当日の進行シナリオ、「支援協力に関する協定書（案）」の説明。 

     当初予定の熊谷市長の卓話は今回行わず、締結式・記者会見を 30 分間で行う。 

    市長の会員卓話は今年度中に、改めて時間を取る事とする。 

    南グループ(八戸市内)の各ＲＣ会長へは、締結式参加の案内を出している。 

    

【案件 3】 【承認】 
・2/4 「八戸市内 小中学生競技かるた大会」について 

   会員の会場設営のお手伝いは 13 名。 

小中学生の参加人数は昨年より増えた。 

2023-24 年度 第７回定例理事・役員会 

日 時：２０２４年１月２４日(水) １３：４０ 

場 所：グランドサンピア八戸  



【案件 4】 
・2/7 右近彩葉さんによる「ウクライナ情勢に関するスピーチ」について 

  渡辺孝会員より右近さんの紹介。 

     右近さんの活動内容がロータリーの友 5 月号に掲載されており、スポンサー

クラブである大阪 RC を通して接触して卓話の了解を頂いた。 

当日は滞在先のポーランドよりＺＯＯＭにて卓話を行う。 

打ち合わせの中で、ウクライナの子供達への活動資金が必要である旨の話が 

あった。 

紺野会長：八戸クラブより寄付を行いたいが如何か。また、寄付するとしたら金額

はどう取り決めるか。 

寄付について【承認】 

金額については、後日、大阪 RC からの目安を聞いて決めていく。 

 

【案件 5】 【承認】 
・「令和 6 年能登半島地震への支援金のお願い」について 

第 2830 地区全体として災害支援金は 500 万円を目指しており、八戸クラブ

としてどの程度の金額設定とするか。 

クラブとしてまとめて地区へ送金する。 

あくまで寄付のため、自由意思とするが目途としては 1 人 5 千円～1 万円 

程度が良いのではないか。 

クラブ名で各会員へ書面にて呼びかけ、現金、振込の両方で集金する。 

現金で支払った方には、領収証発行する。 

 

【案件 6】 
・その他 

  衛星クラブについて 

築舘ガバナーより説明  

八戸ＲＣ内に衛星クラブとして八戸ウィメンズロータリークラブを立ち上げたい。 

近年、ＲＩでは様々なクラブの形態が容認されており、女性だけの衛星クラブを 

作ることで既存のＲＣにない女性目線の奉仕活動が期待できる。 

今後、理事役員会で検討していただきたい。 

紺野会長：重要な案件であるため、理事会を重ね、じっくりと意見交換をしながら 

     進めていくべきである。 

次回以降、理事役員会で再度協議する。 

 

 


